



Prosigue transformándose Juárez con llegada de nuevas empresas

Feb 03, 2020 [Print](#) [Email](#)

El Alcalde Heriberto Treviño Cantú, fue testigo de la llegada de una nueva empresa al Municipio de Juárez el fin de semana, donde autoridades municipales y directivos de la empresa Kuartz realizaron el corte de listón inaugural.

En acto seguido realizaron un recorrido al interior de la empresa para una demostración de cómo se fabrican placas de cuarzo para recubrimiento y de una breve explicación de cómo estos productos hechos en Juárez son exportados hasta Estados Unidos.

"Es una empresa que se dedica a realizar granito y exportarlo a Estados Unidos, con gran mercado para los hoteles de Las Vegas, Dallas, Houston, su mercado es directamente para allá, de aquí exportan todo, me siento muy satisfecho que los empresarios pongan sus ojos en nuestro municipio, a nosotros nos ayuda muchísimo porque tenemos que fomentar mas áreas de oportunidad para nuestra gente en cuanto al empleo", puntualizó Heriberto Treviño Cantú.

Gracias a la llegada de nuevos inversionistas a la ciudad, muchas familias juarenses se verán beneficiadas con empleos directamente, a la fecha esta empresa cuenta con 700 trabajadores y por ende ya no tendrán que salir a otros municipios.

El Gobierno Municipal de Juárez apoya para que nuevas industrias se instalen en la ciudad, buscando que nuevas oportunidades lleguen a los juarenses, cabe mencionar que meses atrás se inauguró un nuevo parque industrial a la altura de la carretera Juárez-Apodaca.

También para quienes estén interesados en laborar para esta planta o en otro lugar, se encuentra la Dirección de Empleo, ubicada en los bajos de Palacio Municipal donde se les dará la información necesaria en un horario de 8:00 a las 17:00 horas.